

NOTA DE PRENSA

Más de 2.000 personas, 220 ponentes, 300 empresas y 110 Startups expondrán el futuro de la cadena agroalimentaria según se ha puesto de manifiesto durante la presentación en la sede Comisión Europea en Madrid, en la 5ª edición de Smart Agrifood Summit que organiza la Fundación Europea para la Innovación, con el patrocinio de la Unión Europea -a través del proyecto HIBA-, la Junta de Andalucía, el Ministerio de Agricultura, y más de un centenar de entidades y empresas.

Las innovaciones de los próximos 5 años de la cadena agroalimentaria, desde la inteligencia artificial, la robótica, el riego de precisión, las energías renovables, la economía circular y las plataformas de venta directa entre el productor y el consumidor, serán expuestas en este evento que se ha convertido en un referente europeo y que se celebrará en Málaga los días 29 y 30 de septiembre.

Smart Agrifood Summit pretende acercar el mundo de la innovación y la tecnología y al tejido empresarial rural y ya se ha consolidado como el lugar adecuado para favorecer la identificación de soluciones innovadoras de aplicación al mundo agroalimentario.

Madrid, 15 de septiembre de 2022.

La representante de la Comisión Europea en España, María Ángeles Benítez, ha sido la encargada de dar la bienvenida al acto de presentación de Smart Agrifood Summit22, que ha tenido lugar en la sede de la representación de la Comisión Europea en España. Posteriormente, el delegado del Gobierno de la Junta de Andalucía en Madrid, Vicente Azpitarte, ha apuntado la importancia de Andalucía en las exportaciones españolas de productos agroalimentarios.

A través de vídeo, el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, ha resaltado el crecimiento, año tras año, de este evento y la oportunidad que representa para las nuevas empresas que quieren dar a conocer sus soluciones., basadas en la innovación y la transformación digital.

En esta quinta edición hay 6 foros de trabajo, el **Foro General de Innovación** que hablará de innovación y tecnología aplicada a la cadena agroalimentaria, con 83 ponentes internacionales, y en el que abordarán desde la aplicación de la PAC en 2023 con los temas de sostenibilidad y eco esquemas, Inteligencia Artificial. robótica, talento y formación, Trazabilidad y blockchain, economía circular, Supermercados, inversión, Industria 4.0.

El **4 Foro Europeo de Lucha contra la despoblación y Reto Demográfico** congregará la participación de las experiencias más importantes que se están llevando a cabo para fijar población y el importante papel que tiene el sector agroalimentario en ello. Participarán 21 ponentes de toda Europa.

El Foro Internacional sobre el Agua que ha despertado un enorme interés entre las organizaciones agrarias y las empresas del sector reunirá a 26 ponentes de ámbito internacional y tratará temas relacionados con el riego inteligente, aprovechamiento de aguas residuales, desalación, etc.

El Foro de Energías renovables aplicada a la cadena agroalimentaria reunirá a 15 ponentes y hablarán de energía solar, eficiencia energética, comercialización de energía y comunidades energéticas.

El Foro sobre Innovación en aceite de Oliva contará con 21 ponentes para analizar las iniciativas sobre innovación y tecnologías emergentes en el sector del olivar y del aceite de oliva.

Foro sobre Economía Azul

Y la principal novedad este año el Foro sobre Economía Azul donde se profundizará en la situación de la industria de la pesca sostenible, la acuicultura y la Innovación. Contará con más de 20 especialistas, los mejores de la industria y en él se conocerá la evolución de la economía azul en Europa y en el sudeste asiático, especialmente en China.

El 75% de las startups a concurso son europeas.

En el Summit se visualizará el futuro de la industria del sector. Se verán la Startups del futuro agroalimentario: de la producción primaria, la industria de transformación, la distribución, la logística y la restauración.

Al tradicional concurso de startups se han presentado unas 110 de 13 países, el 50% españolas y el 75% europeas. El resto de distintos países del mundo (Israel, Estados Unidos, y Latinoamérica).

La mayor parte de ellas están relacionadas con las Plataformas Inteligentes y de Agricultura de precisión, Market Place para la venta de productos entre el productor y el consumidor, eliminando intermediarios, la Inteligencia Artificial, proteínas alternativas, genómica, e Inteligencia Artificial aplicada a la polinización.

Premios a las 5 mejores startups

Los 5 ganadores del “Elevator Pitch”, el concurso de startups, tendrán un premio a la mejor startup europea, el premio a la startups más innovadora, el premio a la sostenibilidad, la startup más escalable y con mayor potencial de crecimiento y la startup que más cuida las medidas de igualdad de género.

Fuera de concurso se han presentado 40 startups más que presentarán sus proyectos con una amplia proyección y que en muchos casos están relacionadas con plataformas de innovación.

SOBRE FUNDACIÓN INTEC

La Fundación Europea para la Innovación INTEC, es una organización sin ánimo de lucro formada por un equipo de profesionales con alta experiencia en el desarrollo de empresas y startups de rápido crecimiento en la nueva economía digital, y en especial en el sector de la cadena agroalimentaria y de la tecnología. Aporta la experiencia de empresas usuarias de la tecnología (agrarias, agroindustriales, logísticas, de gestión del agua...) así como de las desarrolladoras de la tecnología (sensorización, bigdata, tecnologías cognitivas, vuelos no tripulados...) para servir como nexo de unión de todos los participantes del sector Agrifood; tanto a empresas de desarrollo agrícola y ganadero como al sector de la industria de la transformación y del sector tecnológico, del tratamiento de los datos y del mundo de la aceleración de startups. Su experiencia nace de la práctica directa en el mundo de la innovación y del emprendimiento, así como de la investigación en las Universidades más prestigiosas.

<http://smartagrifood.org/>

SMART AGRIFOOD SUMMIT22:

<https://smartagrifoodsummit.com/>

Perfiles de redes sociales y hashtag:

Linkedin: Startup Europe Smart Agrifood Summit

Twitter: @SmartAgriFoodSu

Facebook: @SmartAgrifoodSummit

Instagram: @smartagrifoodsummit

Hashtag: #Agrifood22

Más información:

Juan José Martín

+ 34 679 29 68 00

juanjomartin@smartagrifood.org